

# **Warum führt die Annahme von Mittelsmännern bei der Anbetung des Schöpfers zur Ewigkeit in der Hölle?**

Im menschlichen Recht ist bekanntlich die Verletzung des Rechts des Königs oder der verantwortlichen Person nicht gleichzusetzen mit anderen Verbrechen. Wie steht es also mit dem Recht des Königs der Könige? Das Recht Gottes, des Allmächtigen, über seine Diener ist es, allein angebetet zu werden, wie Er, Friede und Segen Gottes seien auf ihm, sagte: „Das Recht Gottes über Seine Diener ist, dass sie Ihn anbeten und Ihm nichts beigesellen... Weißt du, was das Recht Seiner Diener über Gott ist, wenn sie es tun?“ Ich sagte: Gott und Sein Gesandter wissen es am besten. Er sagte: Es ist das Recht der Diener Gottes, sie nicht zu bestrafen.“ Es genügt, wenn wir uns vorstellen, dass wir jemandem eine Gabe geben und er sich bei einer anderen Person bedankt und sie lobt. Gott hat das beste Beispiel. Dies ist der Zustand der Diener bei ihrem Schöpfer. Gott hat ihnen unzählige Segnungen gegeben, und sie danken ihrerseits anderen. Der Schöpfer ist unter allen Umständen frei von ihnen.

Es genügt, wenn wir uns vorstellen, dass wir jemandem eine Gabe geben und er sich bei einer anderen Person bedankt und sie lobt. Gott hat das beste Beispiel. Dies ist der Zustand der Diener bei ihrem Schöpfer. Gott hat ihnen unzählige Segnungen gegeben, und sie danken ihrerseits anderen. Der Schöpfer ist unter allen Umständen frei von ihnen.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthug.net/demo/qa/de/show/8/>

Arabic Source: <https://www.mawthug.net/demo/qa/ar/show/8/>

Sunday 25th of January 2026 02:56:59 PM